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Résumé

Dans le cadre de cette recherche, nous allons mettre le point sur le
processus enseignement / apprentissage de la langue arabe au cycle
primaire en S'appuyant sur des textes riches et en constructions
linguistique. Autrement dit, nous allons interroger le texte, qui est
source de diverses activités des apprenants, et dégager son role
crucial dans la construction des connaissance. La sélection et
l'introduction des textes dans les manuels scolaires en fonction des
capacités et de l'intérét des apprenants favorisent I'émergence d'une
nouvelle méthodologie ou approche connue sous le nom de "
I'approche textuelle ".

Mots clés : texte ,enseignement ,apprentissage , approche textuelle,
activité linguistique, apprenant, langue arabe .

Abstract

This research paper investigates the teaching-learning processes of
the Arabic language in elementary schooling based on texts that are
rich in vocabulary, expressions and structures. In other words, it
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looks closely at the possible ways of making texts a source of various
activities that elementary pupils may carry out. This shows the
paramount importance of texts as well as their selection and
implementationcriteria in textbooks depending on the capacities and
the interests of the learners, which will foster the emergence of a new
methodology or approach called “the textual approach”.

Key words : text, teaching, learning, approach, textual, linguistic
activity, learner, Arabic language.
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